



INSTITUT DE L'ÉPAULE
DE STRASBOURG

Dr Yves LEFEBVRE
Dr Yves-Pierre LE MOULEC
Dr Pierre FROHLIG



Cette rencontre de médecine du sport, organisée par l'Institut de l'Épaule, a permis de faire le point sur les injections de **Plasma Riche en Plaquettes (PRP)**.

Le Dr Christophe CHAROUSSET, chirurgien orthopédiste à Paris, nous a parlé de son expérience du PRP.

Les Dr Patrick BAUR et Marc MOREL, radiologues, ont réalisé des **infiltrations écho guidées en direct**.

Le Dr Nicolas SARBACHER, médecin du sport et de la SIG, a partagé son expérience dans le traitement des pathologies du sportif professionnel.

Les Drs Yves LEFEBVRE, Christian LUTZ, Yves-Pierre LE MOULEC et Frédéric LEIBER, chirurgiens orthopédistes, ont réalisé des examens de différentes articulations en direct et ont partagé leur expérience du PRP.

